

*L'Inde envoie des matières
premières à Cuba pour la
production de médicaments
(+Photo)*



New Delhi, 2 juin (RHC) Le gouvernement indien a envoyé dimanche une aide humanitaire à Cuba sous forme de matières premières pour la production de médicaments, en signe de son engagement envers l'amitié historique entre les deux pays.

La cargaison se compose de 90 tonnes de neuf ingrédients pharmaceutiques actifs (API) fabriqués dans le pays d'Asie du Sud, a déclaré le ministère des Relations extérieures à New Delhi dans un communiqué.

La cargaison, qui a quitté aujourd'hui le port de Mundra, dans l'État du Gujarat, sera utilisée par les fabricants cubains de médicaments pour produire des antibiotiques essentiels sous forme de comprimés, de gélules, de sirops et d'injections, nécessaires au traitement des maladies chroniques transmissibles, a indiqué la source officielle.

Le ministère des affaires étrangères a souligné que cette aide réaffirme le statut de l'Inde en tant que pharmacie du monde et souligne son engagement envers l'amitié historique avec Cuba, dont les liens diplomatiques officiels auront 65 ans en 2025.

Jeudi dernier, à la suite d'une question posée par Prensa Latina sur les effets sur le peuple cubain de mesures arbitraires et extraterritoriales telles que le blocus américain et la désignation injuste par Washington de la nation caribéenne comme un État qui soutiendrait le terrorisme, le porte-parole du ministère indien des affaires extérieures, Randhir Jaiswal, a confirmé les excellents liens qui unissent l'Inde et la plus grande des Antilles.

Nous avons des liens très forts et très amicaux avec Cuba, a ratifié le diplomate du pays sud-asiatique en réponse à l'agence de presse latino-américaine (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356314-linde-envoie-des-matieres-premieres-a-cuba-pour-la-production-de-medicaments-photo>



Radio Habana Cuba